
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

8 月 12 日 8 月 19 日(水)12：30 8 月 26 日(水)12：30 9 月 2 日(水)12：30 

休会（定款 6-1） 

幸福例会・会員表彰 

 

第２回理事会 13：30 

卓話：地区会員増強委員会 

山﨑克弥様 ﾃｰﾏ未定 

紹介者：会員組織委員長 後

藤啓行 

幸福例会・会員表彰 

 

第 3回理事会 13：30 

 

第第第第 2527252725272527 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 7777 月月月月 29292929 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....5555    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員長 吉川貴祥 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、こんにちは。今日は、職業奉

仕委員会の行事で、稲沢厚生病院様で

の職場例会と会員の健康診断です。又、

青少年奉仕委員会の行事で、ＩＡＣと

の合同例会並びに職場訪問となってい

ます。眞下院長、お世話になります。

例会に先立ちまして、会員の健康診断 

を実施して頂きました。私も受診しました。結果が気

になります。 

さて、職場例会について調べてみました。 

ロータリーの初期の歴史を振り返ってみると、最初の

会合は 1905 年 2 月 23 日、シカゴのノース・ディアボ

ン街 127 番地あるユニティ・ビル 7 階のガスターバ

ス・ローアの事務所で開かれました。そして、2 回目

はポール・ハリスの事務所、3 回目はシルベスター・

シールの事務所、4 回目はハイラム・ショーレーの洋

服店、5 回目はウイリアム・ジェンセンの事務所、6

回目はハリー・ラグルスの印刷所と、職場を回り持ち

して会合が開かれていました。従って職場例会は、ロ

ータリーにおける例会の原点とも言えるとありまし

た。 

 そして、この 6 回目の会合が会員の事務所で開かれ

る最後の会合となり、その後はシカゴのいろいろなホ

テルやレストランでかわるがわる開かれ、これが「ロ

ータリー」(Rotary)という呼称の語原となったと考え

られている。との事です。 

  今日の職場例会では、卓話を、稲沢厚生病院副院長

兼整形外科部長の加藤哲司先生に、『ロコモティブ シ

ンドロームについて』と言うテーマで頂戴します。私

事ですが、小生、左肩の筋肉が断裂したのか、左肩が

上がらない運動機能障害発生中です。先生の卓話を参

考にさせて頂きたいと考えております。宜しくお願い

致します。 

                                                                                                                                             

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局より 8月の特別月間名称変更の

連絡がありました。 

変更前「会員増強・拡大月間」 

変更後「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

津 島   9/4(金)12：30 ﾂ ｼ ﾏ ｳ ｰ ﾙ 会 館 

名 古 屋 東 9/7(月)12：30 ｳ ｪ ｽ ﾃ ｨ ﾝ ﾅ ｺ ﾞ ﾔ ｷ ｬ ｯ ｽ ﾙ 

あ ま 9/7(月)12：30 名 鉄 ｸ ﾞ ﾗ ﾝ ﾄ ﾞ ﾎ ﾃ ﾙ 

岩 倉 9/8(火) 受 付 な し 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 51 名 前々回修正 7 月 18 日 

出 席 

会 員 数 

29 名 出 席 

会 員 数 

39 名 

(内免除者 2 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
22 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 3 名 
(内免除者 11 名) 

出 席 率 72.50 ％ 修正出席率 93.33 ％ 

 

今週のメークアップ 足立三千夫、野々部昭男（IAC）鵜飼正巳（D2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2528252825282528 回例会回例会回例会回例会    8888 月月月月 5555 日日日日((((水水水水))))    

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社    ガバナー補佐訪問ガバナー補佐訪問ガバナー補佐訪問ガバナー補佐訪問            ((((例会前例会前例会前例会前))))懇談会懇談会懇談会懇談会    

((((例会後例会後例会後例会後))))クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会    

IACIACIACIAC 例会（例会（例会（例会（17171717：：：：00000000））））        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆8 月の会議予定 

・8月 6日(木)地区内ｸﾗﾌﾞ研修・情報委員長・研修ﾘｰﾀﾞｰ

会議 

       名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  14：00～ 

出席登録者：西村郁夫、横井定 

研修委員：山名敬一 

・8月 7日(金)地区ロータリー財団セミナー 

       名古屋東急ホテル 3F  12：00～受付 

                   12：45～ｾﾐﾅｰ 

出席登録者：浅井耕治、服部孝徳 

 (地区財団委員)横井定・永井伸治 
    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博           

浅井浅井浅井浅井 眞下院長に職場例会、健康診断、IAC との合同例会、

職場訪問をお世話頂き感謝しております 

山脇山脇山脇山脇 主治医のお話をお聞きできる喜び 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳))))    稲沢厚生病院の皆様本日はお世話になります 

眞下眞下眞下眞下 早朝からの健診お疲れ様でした。職場例会もよろし

くお願いします 

大野大野大野大野 健康診断お世話になりありがとうございました 

山名山名山名山名 眞下先生、新病院完成お目でとうございます 

横井横井横井横井 眞下先生、本日は健康診断でお世話になり有難うご

ざいました 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正))))        病院スタッフの皆様、お世話になりました 

樋田樋田樋田樋田 眞下先生、健康診断の手配をありがとうございまし

た。一喜一憂せずにこつこつ改善に努めます 

川合川合川合川合 眞下先生、職場例会、健康診断お世話になりました

（異常ナシです） 

高桑高桑高桑高桑 眞下先生はじめ病院スタッフの皆様、本日はよろし

くお願いします 

大崎大崎大崎大崎 眞下先生ありがとうございました 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博))))  稲沢厚生病院の皆様、お世話になります。健康

診断は来週お願いします 

鈴木鈴木鈴木鈴木 稲沢厚生病院の皆様、本日は大変お世話になります 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太))))  職場例会にて新しくなった稲沢厚生病院に来

させていただいた喜び 

足立足立足立足立 本日本校 IAC がお世話になります。稲沢厚生病院眞

下院長先生始め皆様よろしくお願いします 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) IAC の皆様合同例会＆職場訪問ご苦労様です 

鵜飼（正）鵜飼（正）鵜飼（正）鵜飼（正） 愛知啓成高等学校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの皆さんをお迎

えした喜び 

樋田樋田樋田樋田 稲沢夏まつり、皆様のお蔭で無事終了しました。花

火も祖父江の河川敷で見事に打ち上がりました 

後藤後藤後藤後藤 早退のお詫び 

山内山内山内山内 例会欠席のお詫び 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

◇卓話：稲沢厚生病院◇卓話：稲沢厚生病院◇卓話：稲沢厚生病院◇卓話：稲沢厚生病院    整形外科部長整形外科部長整形外科部長整形外科部長    加藤哲司様◇加藤哲司様◇加藤哲司様◇加藤哲司様◇    

ﾃｰﾏ「ロコモティブシンドロームについて」ﾃｰﾏ「ロコモティブシンドロームについて」ﾃｰﾏ「ロコモティブシンドロームについて」ﾃｰﾏ「ロコモティブシンドロームについて」    

紹介者：職業奉仕副委員長紹介者：職業奉仕副委員長紹介者：職業奉仕副委員長紹介者：職業奉仕副委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

・ロコモティブシンドロームの原因

は？ 

1）運動器の疾患が原因となる場合 

  変形性関節症、骨粗しょう症に

よる骨折、脊柱管狭窄症、関節

リウマチなど 

2）加齢による運動器機能不全 

 加齢による筋力低下、持久力低下、反応時間延長、

運動速度の低下、巧緻性低下、深部感覚低下、バラ

ンス能力低下など 

・7つのロコチェック 

1)片脚立ちで靴下がはけない 

2)家の中でつまずいたり滑ったりする 

3)階段を上るのに手すりが必要である 

4)横断歩道を青信号で渡りきれない 

5)１５分くらい続けて歩けない 

6)２ｋｇ程度の買い物（１リットルの牛乳パック２個

程度）をして持ち帰るのが困難である 

7)家の中のやや重い仕事（掃除機の使用、布団の上げ

下ろしなど）が困難である  

・ロコチェックで疑いがあればロコモ度テストをして

みましょう 

1）立ち上がりテスト（脚力を調べる） 

2）２ステップテスト（歩幅を調べる） 

3）ロコモ 25（身体の状態、生活状況を調べる） 

※詳細は配布の資料をご覧ください                  

   

   
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
去る、平成 27 年 7月 30 日(木)田口会員がご逝去されまし

た。満 88 歳でした。ここに謹んで哀悼の誠を捧げ、ご冥

福をお祈りいたします 

  

ＲＣ略歴 

1974 年 1 月 9日 入会 

1976-77 年度 広報委員長 

1977-78 年度 国際奉仕委員長 

1978-79 年度 副幹事 

1979-80 年度 幹事 

1980-81 年度 職業奉仕委員長 

1981-82 年度 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

1982-83 年度 会員増強委員長 

1985-86 年度 米山記念奨学会委員長 

1987-88 年度 会長ｴﾚｸﾄ 

1988-89 年度 会長 

2003-04 年度 西尾張分区ガバナー補佐 

第３回米山功労者、マルチプルポールハリスフェロー 

    

～誕生日スピーチ集～～誕生日スピーチ集～～誕生日スピーチ集～～誕生日スピーチ集～    

1987198719871987 年年年年 7777 月月月月    

18 日で満 60 歳還暦を迎えます。ｺﾞﾙﾌで言うと１ﾗｳﾝﾄﾞ

終わった所です。途中で OB ありﾁｮﾛありﾊﾞﾝｶｰありでし

たが結果を見ますと不本意な半生でお恥ずかしく思い

ます。 

自分では健康に自信がありますので、あと１ﾗｳﾝﾄﾞは無

理ですがせめて 2 ﾊｰﾌ、6 ﾎｰﾙはと思っています。 

一生懸命、今までお世話になった人々に世の為、人の為

に納得のゆく人生を送りたいと思っています。 

    

    

1990199019901990 年年年年 7777 月月月月    

7 月 18 日 63 歳になります。先日の会社株主総会で役を

変わりました。 

私の生まれは岐阜県飛騨川支流の白川町で 6 人兄弟の

末子として生まれました。父親は向学心があり、志を立

てましたが、祖父に「鳥の子は鳥だ」と言われ学校を断

念し、百姓で過ごし、国府宮に力を注いでくれました。 

 終戦のとき農地改革で、東北大学に行っていた兄を呼

び戻し、末弟の私と農地相続のことでやりとりがありま

したが、兄が素直に戻ってくれましてお蔭様で私は東京

の学校へ出れました。その兄が昨年亡くなり、体を酷使

したのではないかと負い目を感じています。兄の分まで

此の世で奉仕につとめます。 

1991199119911991 年年年年 7777 月月月月    

ふりかえって 64 年の人生を回顧しますと誠に中途半

端な道程であり、心残りの多い思いであります。 

1.軍人を志して陸軍士官学校に入校したが、敗戦で夢

は破れ。 

2.次は政治家を目指して大学も政治学を専攻しなが

ら、結局サラリーマンになり。 

3.職場配置のせいもあって、30 年勤めながら毛織物

のことも殆ど知らないままに引退の日を迎えようと

している。 

4.揚句の果てが、自動車学校をつくったり、ｲﾝﾃﾘｼﾞｪ

ﾝﾄﾋﾞﾙ・ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰなどのﾃﾞﾍﾞﾛｯﾊﾟｰとして町づくり

にとりくむことになった（これが私の天職かも知れま

せん） 

これからもよろしくご指導の程お願いします。 

    

1992199219921992 年年年年 7777 月月月月    

「65 才の若者をめざして」 

名実共にｼﾆｱとなりました。 

我が人生、既に勝負がついたと言いながら、いまだに

未練や煩悩にとらわれ、喜怒哀楽も人一倍振幅が大き

く、なかなか「悟り」というか世を達観できなくて、

内心ちょっと恥ずかしく思っています。 

 もともとなまけ者なのに、同じところにじっとして

いることが性に合わず、力もないのに何かにつけて、

手も出し口も出す厄介な人間で、ﾛｰﾀﾘｰの各位にも随

分と迷惑・失礼の数々をおかけしてきたことも、ここ

で反省懺悔させて頂きます。 

 だが残る人生、あと何年生きれるかわかりません

が、熱い血と夢見る心ある限り、年令を超え、目標に

向けて「ﾌﾙｽｲﾝｸﾞ」して行きたいと思います。 

 できれば、人助けも・・・。 

    

1994199419941994 年年年年 7777 月月月月    

67 才を迎える人間にとって、一体どんな夢があるだ

ろうか。 

人生 60 才までが勝負。それから先は天から授かった

「余分の人生」であり、これを呼んで「余生」と言っ

ている。 

 せっかく頂いたｵﾏｹの人生、無意に過ごすのはまこ

とに申し訳がない。体力はどんどんと衰えを感じる

が、気力だけはまだ負けないつもり、お役に立ちたい

気持ちをいつまでも持ちたいと願っている。 

 幸い会社の勤めも非常勤となり、1～2 の会社の顧

問をお受けしているものの、時間の余裕が出来たの

で、ｵﾏｹの人生を存分に生きたいと思う。 

 「生涯現役」これが私の余生の夢と言えるよう燃え

続けたいと願っているのだが・・・ 

    

2000200020002000 年年年年 7777 月月月月    

小生 73 才。岐阜県山村農家の３男坊。 

青雲の志を懐いて戦中は軍人、戦後は政治家をめざし

て上京。だが歩いたのは別の道。 

今は夢去って、老兵カラ元気のみ。 

故 田口茂利平 会員を偲んで 

田口茂利平（たぐちもりへい田口茂利平（たぐちもりへい田口茂利平（たぐちもりへい田口茂利平（たぐちもりへい）会員）会員）会員）会員    

昭和 2年 7月 18 日生 

株式会社 ﾀﾞｲﾄﾞｰﾘﾐﾃｯﾄﾞ名誉顧問・非常

勤 

職業分類：毛織物製造 

入会日：1974 年 1 月 9 日 

 



 

 

 

妻 70才、糟糠の妻ずいぶん苦労をさせました。結婚 45

年、まずまずの 2人暮らし。 

長男東京在住。自治省に勤務、娘 1人中３（私たちにと

っては可愛い孫） 

次男も東京住まい。ｺﾝﾋﾟｭｰﾀｰに振り廻されていまだに独

身。花嫁募集中。 

    

2004200420042004 年年年年 7777 月月月月    

今春をもって 50 年間の会社生活を卒業しましたが、当

初大同毛織は素材のﾒｰｶｰでしたが、後半ｱﾊﾟﾚﾙに進出し、

ﾆｭｰﾖｰｶｰ、ﾌﾞﾙｯｸｽﾌﾞﾗｻﾞｰｽﾞ等のﾌﾞﾗﾝﾄﾞで百貨店・専門店

での販売展開から最近では中国方面にも出店していま

す。 

 一般に製造業は技術・品質管理が軸となりその基本

は、理念・理論（知性）の構築と実践が大切とされてい

ますが、一方販売、ｻｰﾋﾞｽ業では理屈より好感・趣向（感

性）に訴える企画・品質管理が主流となり、品質（満足

度）に対するｽﾀﾝｽも自然に異なってきます。 

 当社の場合、製造型の企業から販売型の体質に転換す

るためのｽﾀｰﾄはまず社員の意識改革であり、その第一歩

としての指針がﾀﾞｲﾄﾞｰ五感即ち「感性」を磨こうという

ことでした。 

 しかもこの指針「ﾀﾞｲﾄﾞｰ五感」を提唱したのが、ﾚﾃﾞ

ｨｰｽ企画担当の女性ｸﾞﾙｰﾌﾟだったのも企業体質改善の象

徴的な出来事だったわけです。 

 ちなみに 15 年前社名を大同毛織からﾀﾞｲﾄﾞｰﾘﾐﾃｯﾄﾞに

変更した折り、大学からの就職案内ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄの請求数が

一気に 10倍に増加したのも、社名変更による企業ｲﾒｰｼﾞ

の変化であり応募学生の変化となって、やがて社員体質

の変化から企業体質の変化につながったと考えられま

す。 

 但し、これがすべて良い結果を招いているとは必ずし

も言えないとも思っていますが・・・ 

    

2003200320032003 年年年年 7777 月月月月    

満 76 才になりました。昔流に言えば喜寿 

第１期（昭和 2年から 18才終戦まで） 

少年の夢に燃えて陸軍士官学校に入校 

しかし志なかばにして敗戦、価値の大転換 

第２期（18 才から 40 才不惑まで） 

絶望から心機一転、東大法学部で政治学を専攻、政治家

を目指したが迷いに迷って当時花形の繊維に就職（これ

が中途半端人生のはじまり）兎も角人事労務から工場長

へ。 

第３期（構革・両開発ひと筋 75 才まで） 

その後経済環境の大変革により生産工場を中国に移し

た結果、延べ 15 万坪を超える工場跡地の両開発計画を

担当、昨年末漸く完了し開発事業収入 55 億円経常利益

12 億円の子会社を創設、これで会社人生終り。 

第４期（76 才から・・・） 

残り少ない余生を、お世話になった人々や地域へのご恩

返しにつとめたいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★お盆休みのお知らせ★ 

ガバナー事務所（財団担当、米山/青少年交換担当

含）、ガバナーエレクト事務所、直前ガバナー事務所 

３事務所とも、2015年８月１０日（月）～８月１４日（金）年８月１０日（月）～８月１４日（金）年８月１０日（月）～８月１４日（金）年８月１０日（月）～８月１４日（金） 

の間お休みです。 

稲沢RC事務局も上記期間お休みとさせていただきま

す。 


